
令和３年度地域別市民意見交換会

　今回は、市政の最高意思決定機関である議会のあり方につ
いて、議員定数を中心に市民の皆さんと意見交換を行うこと
とさせていただきました。これは、議会基本条例において、
議員定数については議会の考え方を市民の皆様にお示しし、
多くの市民の皆さんからご意見をいただくこととしているこ
とによります。

　来年4月に市議会議員選挙を控えていることもあり、各地
域での市民意見交換会に多くの市民の皆様にご参加いただき、
いただいたご意見をもとに、更に議会内で議論し、高山市に
とってあるべき議会像やそれを実現するための議員定数を決定したいと考えておりました。
　そのような折、岐阜県が1月21日から2月13日までの間、新型コロナウイルス感染症オミクロン株
による感染急拡大を受け、まん延防止等重点措置区域に指定されたことにより多数の方にお集まりい
ただく意見交換会を21地域中7地域が終了した時点で中止せざるを得なくなりました。

ご意見は令和4年2月22日（火）までにお寄せください。

「それでも なんとか皆様からのご意見を」
　こうした状況の中、少しでも議会の考えをお伝えしたい。多
くの市民の皆様のご意見をいただきたいとの思いから「議員定
数についての高山市議会の考え方」を解説した動画を手作りし、
議会ホームページにアップしました。随時ご覧いただき市議会
広報広聴委員会（議会事務局）までご意見をお寄せいただきます
ようよろしくお願い申し上げます。

「議員定数についての高山市議会の考え方」解説動画
�•�高山市議会の活動について
�•�議員定数の議論について
�•�今後の取り組みと議会基本条例推進協議会について
　インターネット環境のない方には、資料・意見用紙・返信用封筒をお送りいたします。

2月3日（木）、6日（日）に全地域を対象として、市役所（地下
市民ホール）で開催を予定しておりました地域別市民意見交
換会も中止とさせていただきます。
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